



Pone Morena en INE a ‘deudor alimentario’

MARTHA MARTÍNEZ

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados designó a Ernesto Prieto como representante ante el Instituto Nacional Electoral (INE), a pesar de ser señalado como deudor alimentario.

El legislador fue electo con 115 votos, dos más que Guillermo Santiago, el otro aspirante, después de que se impidió votar a diputados como Olga Sánchez Cordero y Leonel Godoy.

Prieto, hijo de Ernesto Prieto Ortega, director de Lotería Nacional y del Instituto para Devolverle al Pueblo lo Robado en el anterior sexenio, recibió el apoyo del grupo afín al coordinador **Ricardo Monreal** y a Pedro Haces, jefe de Operación.

Guillermo Santiago, por su parte, era impulsado por un grupo contrario que se quedó a unos cuantos votos de lograr su designación.

De acuerdo con fuentes legislativas, desde el martes, Haces citó en sus oficinas a legisladores para “operar” el apoyo a Prieto.

Con consignas como “papito, corazón, ya paga la pen-



Especial

Ernesto Prieto, representante de Morena ante el INE.

sión”, la activista Diana Luz Vázquez protestó ayer afuera de la Cámara baja para denunciar amenazas por parte del legislador y exigirle que pague la pensión alimentaria.

“Ya reconoce a tu hija, llevas tres años haciendo que la Virgen te habla. Preséntate al juzgado, hazte la prueba de ADN y paga la pensión”, dijo.

Prieto no sólo ha sido señalado como deudor alimentario; en 2019, como diputado local, fue expulsado de Morena por violencia en contra de una funcionaria del partido en Guanajuato, pero apeló la resolución y finalmente le fueron restituidos sus derechos partidarios.